

PRESSEINFORMATION



vom

25. Juni 2010

Freiräume und Grünflächen in Dessau

Die städtebauliche Entwicklung Dessaus aus Sicht der Freiraum- und Grünflächengestaltung

Seine Gedanken zur städtebaulichen Entwicklung in Dessau aus Sicht der Freiraum- und Grünflächengestaltung wird Dr. Hans Keller am **Dienstag**, den **29. Juni 2010**, um **19.00 Uhr** im Rahmen des Begleitprogramms der IBA-Stadtpräsentation vorstellen.

Dr. Hans Keller war langjähriger Leiter des Grünflächenamtes der Stadt Dessau und hat in dieser Funktion die Planung und Gestaltung von Freiräumen und Grünflächen in der Stadt maßgeblich geprägt. Sein Rückblick auf die Entwicklung Dessauer Grünflächen während seiner Amtszeit, seine Erfahrungen und Vergleiche, aber auch seine Überlegungen zu den aktuellen städtebaulichen Herausforderungen unter den Bedingungen der Schrumpfung, versprechen sowohl einen anregenden Vortrag als eine spannende Diskussion im Anschluss.

Die Veranstaltung findet in den Räumen der IBA-Stadtpräsentation im Empfangsgebäude des Dessauer Hauptbahnhofs statt. Der Eintritt ist frei.